
Eine Sanierung ist vorerst nicht vorgesehen.

Der Bauhof wurde informiert. Die Arbeiten werden in den Ablauf eingetaktet.


